



Zünftig: Fast alle Gäste im ausverkauften Saal waren in Oktoberfestkleidung – sprich Dirndl und Lederhose – erschienen und feierten mit Festbier.

FOTOS: MATTHIAS BÄR/NH

Gaudi im Lokschuppen

Bebra feiert Oktoberfest in Dirndl und Lederhose

Bebra – Zünftig bayerisch ging es zu beim ersten Oktoberfest im Bebraer Lokschuppen.

Fast alle Gäste im ausverkauften Saal waren in Oktoberfestkleidung – sprich Dirndl und Lederhose – erschienen.

Zur Einstimmung spielte der TSV-Musikzug aus Bebra. Dazu gab es zünftiges Original-Festbier aus Maß-Gläsern.

Passend dazu gab es vor dem Lokschuppen Schießbude, Süßigkeiten, darunter Oktoberfest-Herzen, Crêpes und Speisen, wie Spießbraten und Leberkäse vom Grill, aber auch Radi und Käse und Brezeln. Gekürt wurden auch die



Blasmusik zum Auftakt: der Auftritt des TSV-Musikzugs aus Bebra.

schönsten Oktoberfest-Outfits unter den Besuchern. Gewinner waren: 1. Platz Lukas

Krummer aus Breitenbach und Tabea Hildebrandt aus Bebra, 2. Plätze Julian Stem-

pel und Elisa Hollerung, 3. Plätze Benedikt Klose und Julia Grass.

„Ein sehr runder Abend mit sehr gutem Publikum. Es wurde sehr gelobt, dass Bebra sich permanent bemüht, Angebote zu schaffen, der Bevölkerung auch zu den Pandemiezeiten Möglichkeiten zu geben, einen schönen Abend zu haben, wie bereits zu Biergartenzeiten. Auffallend wieder einmal, auf welche breite Zustimmung das traf, da wieder einmal überwiegend Besucher aus dem gesamten Landkreis begrüßt werden konnten“, resümierten die Veranstalter nach dem Fest.

red/jce